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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Schulsozialarbeit ist ein professionelles, sozialpädagogisches Angebot, das durch 
verbindlich vereinbarte und gleichberechtigte Kooperation von Jugendhilfe und Schule 
dauerhaft im Schulalltag verankert ist. Ziel von Schulsozialarbeit  ist die Verbesserung des 
sozialen Klimas in Gruppen, Klassen und Schule sowie die Förderung von 
Sozialkompetenzen, Konfliktfähigkeit und konstruktiven Konfliktlösungen. Die 
Schulsozialarbeit in Magdeburg muss dauerhaft ausgebaut werden.  
 
Daher frage ich an: 
 
1. Warum haben einige Schulen (zum Beispiel:  BBS Otto-Schlein mit ca. 1 800 Schülern) in 
der LH Magdeburg keine Schulsozialarbeit? Andere Schulen haben zum Teil drei 
Schulsozialarbeiter!  
1.1 Nach welchem Modus wurden die Schulsozialarbeiter zugeteilt und wer legt den Bedarf 
fest?  
 
2. Welche Möglichkeiten gibt es die objektiv notwendige Schulsozialarbeit auszuweiten? 
 
3. Wie kann langfristig die Schulsozialarbeit am Standort einer Schule gehalten und 
verbessert werden? Können ehrenamtlich Tätige mit einer vergleichbaren Qualifikation in 
diese Arbeit mit einbezogen werden? 
 
4. In weit kann die LH Magdeburg  in Zusammenarbeit mit dem Land Sachsen-Anhalt die 
weitere Intensivierung der Schulsozialarbeit sichern?  
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
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